

Une nouvelle béatification

Mgr Alvaro del Portillo (1914-1994), premier Evêque-Prélat de l'Opus Dei, sera béatifié à Madrid, le 27 septembre 2014.

01/09/2014

Alvaro del Portillo, élu à la tête de l'Opus Dei le 15 septembre 1975, fut le premier successeur de Saint Josémaria après avoir été son bras droit pendant de nombreuses années. En tant que prélat, il a promu le début de l'activité de l'Opus

Dei dans 20 nouveaux pays et encouragé la mise en route de nombreuses initiatives sociales et éducatives.

Il participa activement au Concile Vatican II (1962-1965). Entre autres, il a été le secrétaire de la commission qui a élaboré le décret *Presbyterum Ordinis*, sur le ministère et la vie des prêtres. Durant un grand nombre d'années, il fut aussi consulteur de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi.

Dès la nouvelle de sa mort, le 23 mars 1994, le pape Jean Paul II est venu se recueillir longuement sur son corps, en ami proche. De nombreuses réactions parvenues du monde entier témoignent du rayonnement de sa vie.

Pour plus d'informations, consulter [icisa biographie](#)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/une-nouvelle-
beatification/](https://opusdei.org/fr-lu/article/une-nouvelle-beatification/) (22/02/2026)